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Eu, António Marques de Oliveira, Presidente da Assembleia da União das Freguesias de 

Almada, Cova da Piedade, Pragal e Cacilhas, 

 
 

Faço Público, que na Sessão Ordinária de 2015, realizada no dia 30 de junho de 2015, a 

Assembleia da União das Freguesias de Almada, Cova da Piedade, Pragal e Cacilhas, aprovou 

a seguinte Moção: 

 

MOÇÃO/DELIBERAÇÃO 
(Congresso Almada: pensar o futuro) 

 
Nos dias 12, 13 e 14 de Junho, realizou-se o primeiro Congresso Almada: pensar o futuro. 
 
Envolvendo todos os órgãos autárquicos do Concelho de Almada – Câmara Municipal, 

Assembleia Municipal, Juntas de Freguesias e Assembleias de Freguesias – bem como os 

representantes das forças políticas com assento na Assembleia Municipal, e com uma ampla 

participação dos cidadãos e cidadãs do nosso Concelho, este Congresso traduziu-se no que já 

tinha evidenciado nas onze sessões temáticas ocorridas nas Freguesias: ampla participação, 

elevação do debate e dos seus conteúdos, aprofundando a relação entre todos sobre os atuais 

desafios que se colocam ao Poder Local Democrático e às grandes linhas de desenvolvimento 

para o Concelho de Almada, enquanto território integrado na Península de Setúbal e na Área 

Metropolitana de Lisboa. 

 
Refira-se que este congresso resulta de um compromisso assumido no Programa Eleitoral da 

CDU às últimas eleições autárquicas, integrado nas Opções do Plano da Câmara Municipal, com 

o objectivo de envolver os representantes eleitos por sufrágio pelo novo almadense, o que veio 

a suceder, apelando à participação cidadã num sentido coerente da identidade interventiva da 

população do  nosso  Concelho,   a  qual  respondeu  afirmamente  a esta chamada onde deixou  
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expresso a reflexão e contributo para a construção de visão sobre o nosso futuro comum, sem 

esquecer as referências fundamentais do caminho percorrido, as novas realidades e os 

instrumentos de que dispomos para construir a cidade, numa lógica de planeamento e 

desenvolvimento urbano sustentável e solidário no quadro do processo de revisão do Plano 

Director Municipal em curso. 

 

Saliente-se, ainda, que este processo de debate e participação dos cidadãos e eleitos no âmbito 

do Congresso Almada foi valorizado e sublinhado pelo Presidente da Câmara Municipal, 

lançando o desafio de que no futuro o mesmo tenha continuidade. 

 

A Assembleia de Freguesia da União das Freguesias de Almada, Cova da Piedade, Pragal e 

Cacilhas, reunida no dia 30 de junho de 2015,delibera:  

 

1. Saudar a realização do Congresso Almada: pensar o futuro, e os organizadores, pelo 

grande êxito que revestiu este importante momento de reflexão e debate sobre a 

realidade atual e as perspetivas de desenvolvimento futuro. 

 

2. Realçar e valorizar a significativa participação dos e das Almadenses, tanto nas sessões 

de debate público nas onze Freguesias do Concelho, como nas sessões plenárias de 12, 

13 e 14 de Junho em Almada. 

 

POR SER VERDADE SE PUBLICA O PRESENTE EDITAL E OUTROS DE IGUAL TEOR QUE VÃO SER 

AFIXADOS NOS LUGARES HABITUAIS DA FREGUESIA. 

 

Cacilhas, 1 de julho de 2015 

 
 

O Presidente da Assembleia da União das Freguesias de  
Almada, Cova da Piedade, Pragal e Cacilhas 

 
 

António Marques de Oliveira                 
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